



البوتاس العربية
Arab Potash

Ref. VPF 047/18 الرقم

Date 7.10.2018 التاريخ

M/S Jordan Securities Commission
Disclosure Department
P.O.Box 8802
Amman 11121 - Jordan

السادة هيئة الأوراق المالية المحترمين

دائرة الإفصاح

ص.ب. 8802

عمان 11121 - الأردن

Dear Sirs,

تحية طيبة وبعد ...

Subject: Disclosure

الموضوع:- إفصاح

This has reference to the Instructions of Issuing Companies Disclosure, Accounting and Auditing Standards. Kindly be informed that APC and Sinochem Macao agreed in 28th September, 2018 to supply about (600) thousand tons of potash from Jordan to China including some optional quantities, The quantities will be shipped during 2018 and part of 2019. The terms and conditions agreed are in line with the current market prices and terms.

إشارة لتعليمات الإفصاح الشركات المصدرة والمعايير المعاسبية ومعايير التدقيق، نرجوا إعلامكم بأنه قد تم توقيع اتفاقية بين شركة البوتاس العربية وشركة ساينوكيم مكاو الصينية بتاريخ 2018/9/28 لتوريد ما يقارب (600) ألف طن من البوتاس وهذا يتضمن كميات اختيارية من الأردن إلى الصين، وسيتم شحن هذه الكميات خلال العام الحالي وجزء في العام القادم. وجاءت شروط وأحكام العقد الجديد طبقاً لما هو سائد من الأسعار والشروط المعمول بها في سوق البوتاس العالمي.

The expected financial impact on APC's financial statements before income tax, royalties and production costs is around JD 125 million spread over the years 2018 and 2019 based on the shipping schedule.

ومن المتوقع أن يصل الأثر المالي على القوائم المالية لشركة البوتاس العربية قبل ضريبة الدخل وعوائد التعدين وتكاليف الإنتاج إلى (125) مليون دينار أردني موزعة على العام الحالي والعام القادم وحسب تواريخ الشحنات.

With respect,

"وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير"...

Mohammad. Al Al Razem CPA, CFA
VP Finance and Support Services (CFO)

محمد عبدالرحمن الازم
نائب الرئيس التنفيذي للمالية والخدمات المساندة

Cc: Amman Stock Exchange
Cc: Jordan Securities Depository Center
Cc: Finance Dept. - Shareholders Section

تم الاستلام من السيد ...
...
...
...
...
...

Tel +962 6 520 0520
Fax +962 6 520 0080
P.O.Box 1470 Amman 11118 Jordan
E-mail info@arabpotash.com
www.arabpotash.com

بورصة عمان
الدايرة الإدارية والمالية
الديوان
٠٧ تشرين الأول ٢٠١٨
الرقم التسلسلي: ٤٦٨٩
رقم الملف: ٤١٠٤٨
الجهة المختصة: الإدارة العامة

نسخة/ بورصة عمان
نسخة/ مركز ليداع الأوراق المالية
نسخة/ الدائرة المالية - قسم المساهمين
مستلم